



In der Kurort-Grundschule scheint nun immer die Sonne

Sonnengelbe Flure empfangen die Kinder der Astrid-Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten nach den Sommerferien. Mehrere

Eltern und Lehrer haben dazu jetzt zu Rolle und Pinsel gegriffen und die farblich in die Jahre gekommenen Flure in einem

freundlichen Gelb gestrichen. Die Materialien wurden von der Stadt Erwitte zur Verfügung gestellt. Schulleiterin Hanna Mohr

(l.), die selber kräftig mit anpackte, zeigte sich sehr zufrieden mit dem Ergebnis: „So scheint in unserer Schule immer die Sonne.“